



DIF de Ciudad Madero da certidumbre a personas con discapacidad

Preocupados por brindar mayores oportunidades a los sectores más vulnerables, Adrián Oseguera y su esposa Ana Cristina Organista de Oseguera, presidenta del DIF Madero, entregaron aparatos funcionales a ciudadanos con discapacidad. **Pág. 8**



CONURBADA Entrega Alma Laura indemnizaciones de daños por sequía atípica

La presidenta municipal Alma Laura Amparán Cruz, acompañada del secretario de la Confederación Nacional de Organizaciones Ganaderas, Homero García de la Llata, entregó indemnizaciones del Seguro de Daños Climáticos. **Pág. 7**

www.elsoldetampico.com.mx



El Sol de Tampico



TAMPICO | VIERNES 23 DE AGOSTO DE 2019 | AÑO LXIX | NO. 25,055 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL | AGUSTÍN F. JIMÉNEZ HERNÁNDEZ / DIRECTOR

\$10.00

ENTREGA OBRAS DE PAVIMENTACIÓN

Moderniza Chucho la zona norte

VÍCTOR ALVA / Reportero

Destina importante presupuesto para la transformación de la avenida México en la colonia Las Américas

Al continuar con su plan de transformar las vialidades de nuestra ciudad, el presidente municipal Chucho Nader inauguró este jueves la pavimentación a base de concreto asfáltico de más de 300 metros lineales de la avenida México, entre las calles República de Cuba y Lima, en la colonia Las Américas.

Cabe destacar que para estos trabajos de gran beneficio se destinó una inversión de 4 millones de pesos.

"Hace apenas unos meses nos comprometimos con todos ustedes a llevar a

cabo obras de mejoramiento vial en esta colonia, y hoy estamos entregando la pavimentación de 4 cuadras en esta avenida y en los próximos días estaremos pavimentando las dos cuadras restantes para conectarla con la avenida Las Torres", comentó.

El jefe de la comuna expresó que con la entrega de esta nueva obra se continúa en el proceso de transformación de la ciudad a través de una mayor conectividad y mejor calidad de vida para toda la población. **Pág. 2**



El Presidente municipal de Tampico entregó más obras; ahora en la zona norte de la ciudad / VÍCTOR ALVA

ESPECIAL Hashtag, el código de la tendencia

A doce años de su creación, el 23 de agosto se ha designado como el Día del Hashtag, que vio la luz del mundo debido a una masiva tendencia de este acontecimiento: el #Flight1549 se volvió viral en las redes sociales. **Pág. 7**



Contaminación mata a cocodrilo

Reporta la dirección de Protección Civil de Ciudad Madero la muerte de un cocodrilo que apareció dentro de una llanta, ya que al parecer no pudo desprenderse y falleció asfixiado. Sin duda que el hábitat de los cocodrilos se ha convertido en un riesgo para la especie, ya que estos han comenzado a ser afectados por gran cantidad de basura que se encuentra en canales y lagunas de esta región. **Pág. 8**

Acuerdan panistas legislar en favor de Tamaulipas

PAULO MONSIVÁIS / Reportero

Con la participación de los 22 diputados locales recién electos del grupo parlamentario del Partido Acción Nacional, se realizó este jueves una reunión de trabajo en el hotel Camino Real de Tampico, donde se analizaron diversos temas relativos a lo que será la 64 legislatura de Tamaulipas.

"Se analizará el plan estratégico y vamos a armar la agenda legislativa, pues cada uno de los 22 diputados hicimos compromisos en nuestros diferentes distritos que tenemos que aterrizarlos en algún documento, y vamos desde luego a darles un seguimiento, para que sean viables y puedan ser ejecutados en los próximos meses".

Señaló Gerardo Peña, quien habló a nombre de los 22 diputados de Acción Nacional, indicando que "nuestros diputados no serán golondrinos, pues es otro de los compromisos que se hizo en territorio, no van a ser de esos diputados que ganaban y nunca



Se reúnen en conocido hotel los diputados electos del PAN / PAULO MONSIVÁIS

más volvían a sus distritos". Indicó que dentro de esta sesión de trabajo se contará con la participación de autoridades del Gobierno del estado para tener de primera mano las necesidades que existen a lo largo del territorio tamaulipeco, así como la participación de representantes del Congreso de la

Unión para empatarlo con los proyectos a nivel nacional.

Indicó que entre los temas prioritarios estará la protección a la niñez, proyectando hacer más duras las penas contra el abuso infantil, así como la inseguridad y la planeación de programas sociales.

Locatarios piden certeza jurídica en los mercados

VÍCTOR ALVA / Reportero

A cuatro años de iniciada la construcción de los nuevos centros de abasto, locatarios de estos piden a las autoridades competentes acabar con la rumorología en torno a la certeza jurídica de sus espacios en lo que será la nueva etapa de este lugar.

Ayer, dos grupos de comerciantes de los mercados Hidalgo y Juárez recordaron el inicio de las obras de demolición de este espacio y pidieron agilidad en las obras que se espera sean concluidas a finales de este 2019.

Martha de la Cruz y Gloria Zubieta,

La comuna adquirió un crédito por 135 millones de pesos por parte de Banobras, del cual se deben 110 millones aproximadamente

dirigentes de comerciantes hacia el interior de estos lugares, coincidieron en señalar que hay fuertes rumores sobre la condición de los documentos entregados en administraciones pasadas sobre el reconocimiento de sus concesiones. "Hay versiones en el sentido de que

estos documentos entregados entre 2014 y 2015 por parte de la administración en turno no serán reconocidos al momento de regresar en el 2020, se habla de que las obras concluyen en este 2019 pero no existe una fecha definida sobre cuándo nos instalaremos en los nuevos espacios", señaló De la Cruz.

Por su parte, Gloria Zubieta Sánchez, locataria del lugar, indicó que lo único que les han informado es que los centros de abasto se entregan en diciembre pero no hay idea de cuándo se volverán a ocupar los espacios y en torno a ello hay una serie de rumores sobre la veracidad de los documentos.



Comerciantes recordaron el cuarto aniversario del inicio de la demolición de los viejos mercados / VÍCTOR ALVA

Hoy... 5 SECCIONES | 48 PÁGINAS
EXIJA SU EJEMPLAR COMPLETO

SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES
El Sol de Tampico
elsolde_tampico

ESCRIBEN
Agustín Jiménez C. Loc.
Juan José González M. Na.
Isabel Arvide Na.
Daniel Chavarría G. Na.
Armando Juárez B. Na.
Roberto Aguilar Na.
Emilio Buendía Díaz Na.
Raúl Nava Dep.